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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
In der Vergangenheit wurde in verschiedenen Kommunen über Vandalismus auf Schulhöfen 
berichtet. Auch in Gesprächen am Rande der Schulmesse im Rathaus wurden wir seitens der 
Schulvertreter auf die Problematik hingewiesen.  
Die Methoden, derartigen Erscheinungen zu begegnen, sind vielfältig. Vor der Schließung der 
Schulhöfe abends und nachts bis zur Installation von Überwachungskameras und 
Polizeipräsenz ist die Rede. 
 
Ich bitte Sie, mir nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 

1. Zu welchen Tages- und Nachtzeiten sind die Schulhöfe an den Magdeburger Schulen 
in kommunaler Trägerschaft zugänglich? 

2. Ist Vandalismus auf Magdeburger Schulhöfen und den dazu gehörigen 
Schulgrundstücken ein Problem? 

3. Wenn ja, wo liegen territorial und in der Art es Vandalismus die Schwerpunkte und 
welche Wege zur Bekämpfung des Problems werden gegangen? 

4. Wurden Anzeigen erstattet? Wenn ja, von wem und wie viele? Wenn nein, warum 
nicht? 
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